



黒木西小学校通信

らくうしょう

「落羽松」

6月号

(男子：67名・女子：63名 合計130名)

令和2年6月2日 発行 校長 秋山 茂



重点目標 相手意識をもった対話活動の充実「聞く」から「聴く」へ
「うなずき・つぶやき」あいうえお

長い臨時休業が終わり学校が始まりました。久しぶりに子どもたちの声が響きました。しかし、新型コロナウイルス感染防止で、三密をさけるため、通常の学校生活に戻るまでにはもう少し時間がかかりそうです。臨時休業中、初めて見る光景がありました。朝早くには、体育館の横ではウグイスのさえずりがこだまし、今まで生えてこなかった運動場に草が生え、矢部川にはつがいのカモが泳ぐなど、静けさの中にも命の息吹を感じました。5月21日、22日に分散登校を行い、25日より全員登校となり、子どもたちの笑顔で学校や教室が活気づきました。

三密（密閉・密集・密接）をさけながら

新型コロナウイルス感染防止の「三密」をさけながら、授業を開始しました。子どもが登校したら、手のアルコール消毒を行います。また、換気をよくしながら授業を行います。しかし、日を追うごとに暑さが増してきました。感染症対策と同時に、熱中症も対



策しないとけません。休み時間や体育の時間は、マスクを着用しないでいようにしています。

この3ヶ月あまりを取り返すために、

- ①まずは、学校生活のリズムをつくること。
- ②「学校が楽しい」と言えること。
- ③学習の仕方＝「学び」をつくること。

つめこむことは避けて、ていねいな学習・生活指導を行っていきます。ご家庭におかれましては、学校・学級からのお便りを読んでいただいたり、家庭学習や時間割の確認をしていただいたりするなどのご協力をお願いします。それが、学校生活リズムづくりに大切です。

花菖蒲が見頃です。「菖蒲で勝負！」



昨年の7月に豊岡地区自治運営協議会の方たちと子どもたちが一緒に植えた菖蒲が見頃です。同じ紫の花でも少しずつ違います。花菖蒲って、一輪の花も見事ですが、株が多数集まるともっときれいです。学校の教育もこうありたいと思います。一人一人の子どもが輝き、学級・学校全体も輝けるように、今後の教育活動を展開していきたいと思えます。



今後の主な行事

【6月】

- 10日(水) 1・2年生イモ苗植え
- 17日(水) PTA合同委員会
- 24日(水) 学習参観、学級懇談会

【7月】

- 8日(水) プール掃除
- 16日(木) プール開き

※夏休みは、8月8日(土)～19日(水)となります。

よって、夏の個人懇談、愛校作業、夏休み作品展はありません。

感染症対策や学習の遅れ対策で、行事等を見直しています。例年していた行事でも中止したり、やり方を変えたりしますので、そのときは、プリント等でお知らせします。

JAふくおかハ女様より、買い物レシートの還元(0.1%)で図書カードを55,000円分いただきました。大切にに使わせていただきます。



元気に登校・楽しく学び・笑顔で下校